
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

9 月 7 日(水)12：30 9 月 14 日(水)12：30 9 月 21 日(水) 9 月 28 日(水)12：30 

幸福例会 会員表彰 

新会員入会式 

第３回理事会（13：30） 

卓話：稲沢警察署署長鈴木盛人様 

ﾃｰﾏ「管内の犯罪・交通事故など

の現状について」 

紹介者：会員組織委員長永井伸治 

休会（定款 6-1） 

卓話：手作りｼﾞｪﾗｰﾄﾕｰｸﾞﾚﾅ 

浅井みどり 様 

紹介者：幹事 川合正剛 

 

第第第第 2574257425742574 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 8888 月月月月 24242 42 4 日日日日 ((((水水水水) ) ) ) 雨雨雨雨    N oN oN oN o ....7777    

☆点  鐘☆ 会長 横井 定 

☆司  会☆ 会場副委員長 加藤太平 

☆唱  和☆ それでこそロータリー 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 横井 定 

皆様こんにちは、今日は職場例会でご

ざいます。 

例会前、会員の稲沢厚生病院眞下院長

はじめ大勢の技師・看護師の皆様にお

世話になりありがとうございました。 

健診の結果は皆様悲喜交々であった

と思います。お医者さんのおっしゃっ 

た事実を素直に受け入れて対処して頂きたいと思い

ます。 

又、後ほど耳鼻咽喉科部長代理の植松隆先生に卓話

をして頂きます。宜しくお願い申し上げます。 

 さて、ゆく夏ゆくリオ五輪何か一抹の寂しさを感じ

ます。 

沢山の感動を頂き、ドラマがありました。今回日

本史上初のメダルが沢山ありました。 

バドミントンダブルスの金・シングルでの銅、カヌ

ー、卓球団体銀メダル・シングルの銅メダル、競歩

そして女子選手では初めて 4連覇を達成したレスリ

ングの伊調馨選手の金メダルです。 

他にも沢山の感動を頂き、ドラマがありました。 

メダル獲得数は過去最高で、金 12個・銀 8個・銅 21

個合計 41個を獲得しました。 

私のお店では「メダル獲得数をズバリ予想しよう」と

いう応募をしました。会員の原さんの名前もありまし

た。 

ズバリ賞の方はみえませんでしたが、ニアピンがあり

ました。 

金 12個・銀 5個・銅 23個合計 40個で、1個違いで

した。 

しかし金メダルの数はピッタリ合っていましたので、

早速プレゼントをお送りしました。 

原さんの予想は、合計 8個違いでしたが、銀メダルの

数がズバリ合っていましたので、なにか考えさせて頂

きます。 

次は 2020 年のくる夏、くる東京オリンピックまで今

日から 1429 日であります。7月 24日（金）開会式、

8月 9日（日）閉会式となっています。 

今回以上楽しめることを期待して待ちたいと思って

います。 

私は、本日と 3月 29 日稲沢市民病院での健診診断、

年 2回ずつ受け健康に気を付け、地元開催のオリンピ

ックを楽しみたいと思っています。 

皆様方にも年 2回の健康診断を受け、健康に留意され

て永くロータリー活動を楽しんで頂きたいと祈念致

します。                                                                              

    

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

名古屋城北 9/27(火)12：30 名古屋栄東急 REI ﾎﾃﾙ 

岩 倉 9/27(火) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

一 宮 中 央 9/28(水)18：00 一 宮 商 工 会 議 所 

名古屋丸の内 9/29(木)12：30 名 古 屋 ｸ ﾚ ｽ ﾄ ﾝ ﾎ ﾃ ﾙ 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

会 員 総 数 46 名 前々回修正 8 月 3 日 

出 席 

会 員 数 

30 名 出 席 

会 員 数 

38 名 

(内免除者 6 名) (内免除者 8 名) 

欠 席 者 数 
16 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 2 名 
(内免除者 5 名) 

出 席 率 73.17 ％ 修正出席率  93.02％ 

 
今週のメークアップ 足立三千夫（IAC）高桑宏幸（C.O.M） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2525252575757575 回例会回例会回例会回例会    8888 月月月月 31313131 日（日（日（日（水水水水））））        

例会場：例会場：例会場：例会場：名鉄グランドホテル名鉄グランドホテル名鉄グランドホテル名鉄グランドホテル            ガバナー公式訪問ガバナー公式訪問ガバナー公式訪問ガバナー公式訪問    ３クラブ合同例会３クラブ合同例会３クラブ合同例会３クラブ合同例会        

                                                                ホストＲＣ：尾張中央ＲＣホストＲＣ：尾張中央ＲＣホストＲＣ：尾張中央ＲＣホストＲＣ：尾張中央ＲＣ    

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：横横井井定定／／副副会会長長：：加加藤藤健健司司  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：川川合合正正剛剛／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

2016201620162016----17171717    ＲＩＲＩＲＩＲＩ会長会長会長会長    

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

稲沢 RC2016-17 年度会長方針 

楽しんで活動に参加しましょう 

そして MyROTARIAN になりましょう 

ｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝ FFFF・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ    

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇                                幹事：川合正剛幹事：川合正剛幹事：川合正剛幹事：川合正剛    

◆9月のロータリーレート    １ﾄﾞﾙ＝102 円 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員報告者：ニコボックス委員報告者：ニコボックス委員報告者：ニコボックス委員    伊藤正弘伊藤正弘伊藤正弘伊藤正弘    

横井横井横井横井 稲沢厚生病院眞下先生とたくさんの技師、看護士の

皆様にお世話になりありがとうございます。又、卓

話では植松先生よろしくお願いします。 

川合川合川合川合 稲沢厚生病院眞下院長先生お世話になります 

眞下眞下眞下眞下 職場例会に皆様をお迎えできる喜び 

橋本橋本橋本橋本 糖尿病が心配になってきました。ドックはまずまず

でした 

大野大野大野大野 健康診断でお世話になりました 

塚本塚本塚本塚本 健康診断を受けて 

樋田樋田樋田樋田 眞下先生ありがとうございました 

樋田樋田樋田樋田    林さんにお世話をお掛けしました 

池田池田池田池田 横井会長、お心遣い有難うございます 

山脇山脇山脇山脇 早退のお詫び 

 

 

◇◇卓話：稲沢厚生病院◇◇卓話：稲沢厚生病院◇◇卓話：稲沢厚生病院◇◇卓話：稲沢厚生病院    耳鼻いんこう科耳鼻いんこう科耳鼻いんこう科耳鼻いんこう科        

部長代理部長代理部長代理部長代理    植松隆植松隆植松隆植松隆    医師医師医師医師◇◇◇◇◇◇◇◇    

ﾃｰﾏ「睡眠時無呼吸症候群について」ﾃｰﾏ「睡眠時無呼吸症候群について」ﾃｰﾏ「睡眠時無呼吸症候群について」ﾃｰﾏ「睡眠時無呼吸症候群について」    

紹介者：職業奉仕委員長紹介者：職業奉仕委員長紹介者：職業奉仕委員長紹介者：職業奉仕委員長    眞下啓二眞下啓二眞下啓二眞下啓二    

本日は睡眠時無呼吸症候群（sleep apnea 

syndrome：以下 SAS）についてお話します。

昨今、夜行バス運転手の居眠りによる重大

事故の原因として報道され、ご記憶にある

方もみえると思います。 

 SAS とは睡眠中に呼吸が止まった状態（無 

呼吸）または呼吸が弱くなった状態（低呼吸）が断続的に

繰り返され、その結果十分な睡眠がとれず日中の活動性、

集中力の低下や居眠りを引き起こす病気です。その有病率

は人口の 2-3％と推測されています。 

 SAS は交通事故以外にも、高血圧症、冠動脈疾患、脳血

管障害、糖尿病などのリスクを増大することが知られてい

ます。正常な睡眠中では心拍数と血圧が低下しますが、SAS

の場合は血中酸素が不足することで心拍数や血圧が上昇

し、それが日中の高血圧、特に治療薬に反応しにくい高血

圧を引き起こすといわれています。 

 この疾患は睡眠中に原因があるため、本人の自覚症状に

乏しく受診動機を得にくい疾患ですが、起床時の倦怠感や

日中の眠気が気になる場合は検査を受けられることをお

勧めします。診断は問診、一般診察の他、自宅で行える簡

易スクリーニング検査、病院に 1泊して行う精密検査（ポ

リソムノグラフィー）で行います。治療は原因や重症度に

応じて選択しますが、主に持続的陽圧換気療法（CPAP（シ

ーパップ））が治療成績もよく頻用されます。 

 もし、今日の話に心当たりがあれば、また皆様の周囲に

該当される方がおられるなら、受診をお勧めします。 

                  

 

 

 

 

 

 

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 新 生新 生新 生新 生     稲 沢 夏 ま つ り の 報 告 と 御 礼稲 沢 夏 ま つ り の 報 告 と 御 礼稲 沢 夏 ま つ り の 報 告 と 御 礼稲 沢 夏 ま つ り の 報 告 と 御 礼 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇                    

        報告者：報告者：報告者：報告者：樋田樋田樋田樋田    文裕文裕文裕文裕    

去る 8 月 27 日（土）サリオパーク祖父江において「稲

沢夏まつり」が開催されました。 

稲沢ロータリークラブの会員の皆様からも多額の協賛

金のご支援をいただき、おかげさまで盛大に打ち上げ花

火とナイアガラ花火を行なうことができました。サリオ

パーク祖父江での開催は 2 年目になりますが、昨年の 2

倍程の入場者で会場は埋まり、歓声と花火の音がこの夏

の最後を惜しむかのごとく木曽川の水面に波紋を拡げ

ておりました。 

本年度ALL稲沢で取り組んだこの催しも来年以降の発展

と継続ため、そして皆様の期待にお応えしてゆくために

今後共絶大なるご支援ご協力をお願いして、報告並びに

御礼とさせていただきます。本当にありがとうございま

した。 

 

 

 


